

Ven al **Plan 5** Y benefíciate de ventajas fiscales



1



Planes de Pensiones

Bonificación del 5% o elige tu regalo



**ESCO**  
ESCUELA SUPERIOR DE COMUNICACIÓN

# GranadaDigital

Martes, 01 diciembre de 2009, 11:01

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | ESCO GD |

PROMO SUEÑOS

Nuevas fundas y no para seguir soñando





CAJA RURAL DE GRANADA  
Estamos por ti

## Sociedad

DECRECE LA PERCEPCIÓN ANTE LA POSIBILIDAD DE CONTAGIO

### Un estudio señala que el riesgo de infección del sida aumenta entre las mujeres

lunes, 30/11/2009 17:19

Efe

Imprimir Enviar

Un estudio de la Facultad de Psicología de la Universidad de Granada ha determinado que el riesgo de contraer el virus del sida ha aumentado entre las mujeres en los últimos años, mientras que la percepción de temor ante la posibilidad de contagio ha disminuido.

A raíz de este estudio, el grupo de investigadoras que han trabajado en él han emprendido un programa de intervención real con chicas de entre 15 y 18 años en el que se evaluarán factores como la comunicación con la persona con la que mantienen una relación, la actitud ante el uso del preservativo o la sensación de vulnerabilidad o temor ante una posible infección.

El programa se centra además en la integración social de las jóvenes en su entorno, con independencia de su cultura o procedencia, y en considerar la multiculturalidad como un factor presente en las relaciones y que afecta en las conductas sexuales.

Los estudios previos realizados por este mismo grupo de investigación concluyen que existen variables sociodemográficas que incrementan el riesgo de infección por VIH.

Así, el porcentaje de jóvenes que no usaron el preservativo en su primera relación sexual fue superior en los adolescentes de centros escolares privados que en los colegios públicos.

Asimismo, los alumnos de centros privados se implican en conductas de riesgo en un porcentaje mayor que el de los chicos de centros públicos.

La investigadora María Paz Bermúdez ha explicado que es "necesario tener en cuenta estas variables" en la elaboración de programas de educación sexual dirigidos a jóvenes, como el género, la edad y el tipo de centro educativo.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

#### Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos |

#### AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

#### >> NOTICIAS RELACIONADAS

- Granada sólo ha registrado este año dos casos de sida
- La UGR defiende hoy su proyecto de excelencia ante un jurado internacional
- Motril y la UGR sientan bases para la implantación de disciplinas universitarias
- La UGR entra en la 2ª fase del Concurso del Campus de Excelencia con el aval de su "alta producción científica"
- Un proyecto pionero mejora el rendimiento escolar de niños de etnia gitana

**SEGUROS CAJA RURAL**

## Pase lo que pase cuidamos de



  
 CAJA RURAL DE GRANADA  
 Estamos por ti

[www.segurosrga.es](http://www.segurosrga.es)

PLANES DE PENSIONES
CAJASOL ANIVERSARIO
175



**Monitor-Tv 19" Samsung**

- Panorámico, Sintonizador TDT integrado.
- 2 Conectores HDMI
- Resolución: 1366x768Px.


 TV Samsung por aportaciones y/o traspos desde otras entidades superiores a 15.000 euros.


 Reloj Cauny por aportaciones y/o traspos desde otras entidades entre 4.500 y 14.999 euros.

Oferta válida hasta el 31 de Diciembre o agotamiento de existencias. 300 Unid. TV Samsung y 1.00 Ud Reloj Cauny

Infórmate en cualquier oficina de Cajasol 

#### OPINIÓN